

## **Sitzung 16.11.2023**

### **TOP 1: Moderation un Protokoll**

Moderation: Raphi; Protokoll: Madita

### **TOP 2: Check-in**

### **TOP 3: Protokoll der vorherigen Sitzung**

Protokoll verabschiedet

### **TOP 4: Bericht und Updates**

EUL: Lea war bei der EUL; Beirat ist abgeschafft worden, Studierende Teil der EUL; Frage ob Studierende nach Verabschiedung neuer GO in der EUL bleiben

Kim-Poster-Lesung: Alles hat funktioniert wie es sollte, ca. 20 Anwesende

AG SDGB: Sinja war bei Treffen: Tag gegen Gewalt gegen Gewalt an Frauen steht an: Film über Journalistin die #MeToo mit angestoßen hat soll gezeigt werden, „orange walk“ an „orange day“ -> wir bekommen noch Infomaterial;

unabhängige Ansprechperson für sexualisierte Übergriffe soll eingeführt werden (möglicherweise Frau Krell) mitsamt studentischer Hilfskraft; anonyme Meldeplattform ist geplant (schon länger geplant aber bislang gab es hier Probleme mit Datenschutz und Finanzierung, jetzt können diese wahrscheinlich durch Kooperation mit Uni Würzburg gelöst werden);

Tussi-Meets-Nerd Pary: Austragende hatten nachgefragt ob es ein Präventionskonzept der Uni gibt, dies war nicht der Fall, also haben sie sich selber etwas überlegt

Zentrale Studiengangsbefragung: Plakat noch aufhängen

### **TOP 4: Vernetzung mit Würzburg**

Der AStA Würzburg hat Interesse an einer Vernetzung und sendet uns Terminvorschläge vor; Lea steht im Austausch

### **TOP 5: Fahrt nach Mauthausen**

Randi Becker hat abgesagt; Elke Rajal könnte vielleicht einen vorbereitenden Workshop anbieten; Bildungsabteilung in Mauthausen anfragen

### **TOP 6: Streiktermine**

In Passau selbst wird am 20.11 nicht gestreikt; allerdings könnte es am 23.11 oder am 05.12 noch zu einem Streik kommen

### **TOP 7: Vorschlag der FSInfo zur Mensasituation [nicht öffentlich]**

### **TOP 8: Systemakkreditierung**

Gespräch war am Mittwoch; es gibt allgemeine Gespräche und Studiengangsspezifische (zu Master Geschichte und Gesellschaft sowie Business Administration and Economics)

Ein Beschwerdeverfahren ist eingerichtet worden; Frage, ob man sich mal mit Personen die die spezifischen Studiengänge studieren zusammensetzen sollte, um z.B. einen gemeinsamen Antrag auszuarbeiten

Online-Lehre und hybride Formate: Dozierende machen sich aktuell ihre eigenen Regeln; Prüfungssekretariat und fehlendes Personal der Verwaltung auch Thema; allgemeine Probleme, die sich symptomatisch an verschiedenen Einzelproblemen zeigen

Semestertickets: Studierenden wird wenig Möglichkeiten zum Mitsprechen gegeben; aktuelle Preise sollen noch für ein paar Semester gelten

### **TOP 9: Hochschulaktionstag**

Schichtplan ist erstellt worden, auch einige Mitglieder von Hochschulgruppen haben sich eingetragen

Materialien sind teils noch vorhanden, Freitag wird eingekauft und Sonntag Banner gemalt -> Wie ist der Materialbestand? Zweifel ob die Banner rechtzeitig trocknen

Mails bezüglich eines Hochladens der Werbung auf StudIP werden noch an Dozierende gesendet; Einteilung in Fakultäten

Fotos: noch nicht ganz sicher wer sie macht; Michael könnte sich das vorstellen ist aber aktuell noch etwas krank, wenn er nicht kann, schreibt er seiner Hochschulgruppe

Bezahlte Instagram-Werbung schalten? -> Maxi schaut einmal die Preise nach

### **TOP 10: Finanzplan**

Maxi hat Finanzplan abgeschickt; schlägt vor Referate zumindest formal festzulegen; Antrag auf Auszahlung der Aufwandsentschädigung ist ebenfalls abgeschickt

### **TOP 11: Weihnachtsmarkt**

E-Mail ist abgeschickt; Finales Spendenprojekt soll nächste Woche verkündet werden -> zeitlich wird es sonst knapp

Plakate und SharePics müssen noch erstellt werden -> Maxi

Vier Hochschulgruppen haben sich bisher angemeldet; mehr Gruppen wären noch gut

Einkaufen: Sarah könnte ihr Auto anbieten; Maxi möchte einmal bei Schwaiberger nachfragen wie viel Glühwein und Punsch man dort erwerben könnte

Seebrücke muss noch nach Einzahlungsmöglichkeiten und konkreten Ausgestaltungsdetails gefragt werden

Wechselgeld muss unter Umständen noch organisiert werden; vielleicht kann Sarah etwas mitbringen

### **TOP 12: Treffen mit Fay (fzs)**

Hybrides Treffen; Raum im HK ist gebucht

### **TOP 13: TO und Moderation für nächste Sitzung (30.11.):**

Maxi erklärt sich zur Moderation bereit; Sarah kann Protokoll schreiben